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++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Gelsenkirchens Sportpolitiker 
wünschen sich eine Schalke 

Arena im Miniformat - in jedem 
Stadtteil… So sieht es zumindest aus, wenn 

man die Wandlung des Sports auf allen Sportanlagen 
unter der Führung der Gelsenkirchener Sozies aller 
Couleur ins Visier nimmt. In erster Linie wird darauf 
geachtet, dass auch genug Umsatzmöglichkeiten im 
Umfeld der Sportler erschlossen werden, denn die 

Vereine sollen sich möglichst selbst vermarkten. Dabei 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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wird dann auch nicht so genau hingesehen, was da alles 
auf den „Markt“ kommt. Jedenfalls kann man das nicht 
als „sportzugehörig“ bezeichnen. Oder möchte hier im 

Kreise der Leser von FLE jemand behaupten, dass 
Haschisch und Schisha-Tobaccos auf einen Sportplatz 

gehören. Für Erdogan-Islamisten ist das alles kein 
Problem. Man ist ja schließlich Gast in Deutschland und 
als Gast kann man sich so einiges herausnehmen. Wenn 

jemand schimpft von den „Alten“ betitelt man sie 
einfach als Nazis und schon ist „Ruhe im Karton“. 

Deutsche Beamte haben gar nichts zu sagen, weil sie eh 
zur Korruption neigen. Immerhin sind genügend 

„Moslems“ auch bei der Polizei beschäftigt, die nicht 
unbedingt darauf erpicht sind, ihre Glaubensgenossen 
dem Kadi zu melden. Im laufenden Sommer sind die 

Gäste dermaßen frech und aggressiv, dass jede Menge 
Gerangel in den Freibädern angezettelt werden. 
Höchstwahrscheinlich bringt ein Mädel im Bikini 

dermaßen die mosleminischen Hormone in Wallung, 
dass alle guten Sitten und der nötige Anstand verdrängt 
werden. Spruch der Sozies dazu: „Wir haben die Polen 

integriert, wir integrieren auch die Türken!“ So kommen 
dann ganz belesene Politiker auf Abraham zurück, 

damit es mit den „Gemeinsamkeiten“ beginnen könnte. 
So kleingeistig sind moderne Politiker heutzutage. 

Diese Strömung kommt aber aus den Niederlanden, die 
ja auch als einziges EU-Land, mit dem Drogenkonsum in 
einer kiffenden Gesellschaft keine Probleme haben. Also 
was soll´s? Neben Alkohol wäre etwas Haschisch doch 
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auch eine Möglichkeit, den Umsatz auf den Sportplätzen 
zu steigern. Am Stölting Harbor hat sich in der Richtung 
schon eine belebte Szene entwickelt, und die Politiker 
schweigen sich darüber aus, weil sie selbst nicht mehr 

wissen, wer denn aus ihren Reihen noch ohne Koks, den 
Belastungen des politischen Alltags gewachsen ist. 
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https://twitter.com/i/status/
1142373165076766720  Ein 

neues Spiel...? Bitte das Video 
bis zum Ende schauen!   

https://twitter.com/i/status/1142373165076766720
https://twitter.com/i/status/1142373165076766720
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Marathon Laufsportveranstaltungen in den 

Innenstädten werden erschwert.  
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Der FC Schalke 04, scheint wie so oft schon, auch bei 
den Kommunalwahlen 2020 der Rettungsanker der 

Gelsenkirchener SPD zu werden. Schals werden jetzt 
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schon verteilt…   Es wird Zeit für einen Politikwechsel! 

 
Netzwerke aus Korruption, Lüge, Diebstahl, Rufmord…  

mit OB Baranowski und Bürgermeistern, sowie auch 
Bezirksbürgermeistern am 31. Okt 2020 abwählen.  
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Die alten Sprüche ziehen nicht mehr. Grüne 
durchschauten dies als erste Partei in Gelsenkirchen.    

Korruption fängt bei Politikern erst ganz spät an... vorher 
gelten die "Schiebereien" als Ehrenamtslobbyismus oder 

Seilschaft. Darum Vorsicht beim Umgang mit Politikern im 
Sportverein. Auch wenn sich beamtete Personen in den 

Führungsetagen der Sportvereine engagieren, ist das meist 
nicht uneigennützig. Die Zerstörung des Gelsenkirchener 
Projekts gegen Doping und Drogen, hat also nichts mit 

Korruption zu tun... allerdings bleiben Diebstahl und Lüge bis 
zum Rufmord und willkürlichem Vereinsausschluss immer noch 
Straftaten, die auch durch Seilschaften nicht begangen werden 

dürfen. Schon deswegen muss zum Schutz der Sportvereine 
eine Partei gegründet werden, die es verhindert, dass 
Sportlehrer zum Freiwild für Politiker werden und die 

verhindert, dass der Sport für die Politik missbraucht wird. 
Sportbeauftragte gibt es in allen Parteien und auch bei allen 

Glaubensrichtungen. Seit die "Geldmedaillen" eine zunehmende 
Rolle im Sport eingenommen haben. Bis zur Kommunalwahl am 

31.10.2020 wird der GMC Partei, damit wenigstens eine 
politische Kraft über die Seilschaften im Sport wacht, und 

unredliche Handlungen sowohl von Sportpolitikern, als auch 
von Sportfunktionären besser bekämpft werden können. Das 
ehrliche Deutsche Wesen im Sport muss erhalten bleiben - 

sonst kann man alle Sportvereine getrost in ihrer 
Vorbildfunktion für die Jugend vergessen. Sollte eine 

bestehende Partei in Gelsenkirchen ähnliches Gedankengut in 
sich tragen, so kann man mich gerne zu der kommenden 
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Sitzung am Samstag in Mont Cenis in Herne zur Laufsportbörse 
begleiten. 
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Verfechter des DFB-Cooper-Kraftausdauertests werden 
DFB Pokalsieger und Vizemeister Ein Grußwort von Rolf 

Rüssmann vor der Fußball WM in Gelsenkirchen dazu 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/2006/

grussw/GWRuess06.PDF ** 

 

  
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/vide
os/319159035696652/?t=3  Sport verbindet alle 
Menschen - Zusammen ist noch vieles möglich!... 

Nächster Marathon mit DFB-Cooper-Lauf in 
Gelsenkirchen am 26. April 2020   

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/2006/grussw/GWRuess06.PDF?fbclid=IwAR1sZSnt7dl4MP_V-Yvw1mJNr7Ve2f_-YAUXXac0pjUQ4glLbwwjZOvx9Iw
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/2006/grussw/GWRuess06.PDF?fbclid=IwAR1sZSnt7dl4MP_V-Yvw1mJNr7Ve2f_-YAUXXac0pjUQ4glLbwwjZOvx9Iw
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/319159035696652/?t=3
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/319159035696652/?t=3
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www.weltfussball.de  
Schalke Tag am 11. Aug. 2019 

Historische Unterlagen verfügbar: Eine Zeitreise mit DOSB 

Sportlehrer Sieghard Tinibel zu den Wurzeln des Netzwerks der Evgl. 
Pastoren Rüter und Käsemann, zur Rettung Naziverfolgter ist Teil des 
Quartiersmuseums in Gelsenkirchen-Rotthausen. Karl-Meyer-Str. 8. 
Den Kern der Unterstützer dieses Netzwerks bildeten Familien deren 

Söhne oder Väter, als Soldaten im 1. Weltkrieg ums Leben kamen.  

Am 15. Sept. 2019: Der GMC wird Partei zum 
Erhalt des ehrlichen Deutschen Wesen im Sport!  

Von Sieghard Tinibel 

   
Es wird Zeit für OB Frank Baranowski dem Ruf seiner Genossen zu 
folgen, und die SPD in Berlin mit seiner Kandidatur für den Vorsitz zu 
stärken. In Gelsenkirchen ist er schon etwas länger nicht mehr so 

http://www.weltfussball.de/
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beliebt, weil er wohl vergessen hat, dass er auch das nest seiner 
Vorfahren bekleckert, wenn er mit seiner unnachahmlichen Art 
weiterhin eine Naziphobie in Gelsenkirchen erzeugen will.     
 

Facebook- Splitter zu 
Politikerbedrohung – 
von Sieghard Tinibel  
Ich kann das nicht glauben, wer sollte denn diese Leute 
bedrohen wollen. Sind sie doch nur noch ein Spielball 
ihrer eigenen Politik geworden... alle Welt lacht darüber. 
Vor allem, wenn man nachvollziehen kann, wie plump 
diese Leute sich in ihren selbstgeschaffenen Netzwerken 
bewegen. Es wird dabei sogar erkenntlich, dass die 
Ehefrau in der grünen Partei ist und der angetraute Gatte 
in der SPD... Taktisch klug… so hat man immer was zu 
melden und mitzubestimmen. Klick hier zur 
Gelsenkirchener Seilschaftspolitik mit 
Ehrenamtslobbyismus... 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf 
 ... bezüglich der Machtgeilheit kann ich Herrn Friedrich 
Strassegger nur beipflichten. Sehr witzig ist auch wie alle 
"Auserwählten" sich jetzt auf den Sport stürzen, nur um 
immer schön bei der PR eines Fußballers mit schwimmen 
zu können. Löw sollte sich mal ein Herz fassen und Frau 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
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Merkel aus der Kabine komplimentiere, Für mich als 
gestandener DOSB Sportlehrer und aktivem Fußballtrainer 
seit 1978 ist die Kabine des jeweiligen Teams immer noch 
ein Ort der "Verschwiegenen Geschlossenheit" gewesen. 
Was dort gesprochen wurde ging Niemanden außerhalb 
des Teams etwas an. So ist das auch noch heute. Außer 
in Chicago, da musste "Schweini" sich schwer wundern, 
als die Journaille mit Kameras in die Kabine stürmte... 
Nach der Wahlniederlage hängt sich Erdogan jetzt an 
Özil, der verkündete, dass er nun einen Twitter-Account 
eröffnen werde (80 Millionen Fallower) In Gelsenkirchen 
passiert Ähnliches mit Politikern die nichts zu sagen 
haben, weil sie total farb- und einfallslos sind. Wenn Dich 
keiner mag setzt Du Dir die Blau-Weiße Kappe auf und 
schon läuft die PR-Maschine im Wahlkampf wie von 
selbst. Es wird Zeit, dass ich mein Vorhaben in die Tat 
umsetze... Nach dem an mir verübten Rufmord durch 
SPD-Politiker jetzt erst recht. Der GMC muss Partei 
werden - alleine schon dazu, dass nicht jeder Politiker 
den Sport für seine Eigenheiten missbraucht. Frisch, 
Fromm, Fröhlich, Frei heißt es wenn man vom Sport 
spricht... das kann heute kaum noch einer nachvollziehen 
und so wird es Zeit, dass dem Deutschen Wesen im Sport 
wieder mehr Achtung gezollt wird, indem man Geldmittel 
in die Jugendförderung und in die Drogenbekämpfung auf 
allen Sportanlagen - zumindest hier in Gelsenkirchen - 
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investiert... In diesem Sinne "Ball heil" und "Glück auf"... 
allen Sportlern und Fußballern wärmstens empfohlen...   
 

YouTube Video über das Rotthauser Netzwerk 
… Sprich SOZIE-SEILSCHAFT 

https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa
1Eq28   Warum gelingt es der heutigen Politik nicht, 

sich für mehr Menschlichkeit in der Gesellschaft zu 
engagieren??? Z. B. mit einer Kampagne gegen Doping 
und Drogen im Sport oder einem Zeichen gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus, wie es der 
Int. Gelsenkirchener Volkslauf seit 1985 mit einem 
Marathon und einer entsprechenden Sportschule 
versucht.  

Ein Kampf gegen Windmühlen, die ihre Kraft dazu, dass 
sich die Windmühlenflügel weiterhin gegen alle 
Widerstände drehen können, von verlogenen Politikern 
und Sportfunktionären erhalten.    

 Samstag, 06. Juli 2019, 

im Bürgersaal Akademie Mont Cenis, Mont-Cenis-Str.1, 
44627 Herne. 
Man wird in Gesprächen sehen, wie die Entwicklung im 
Breitensport weitergeht. 
Es verbindet uns viel im Sport – jedoch 
Großveranstaltungen drängen die kleinen 

https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa1Eq28
https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa1Eq28
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Veranstaltungen, und somit die kleineren Sportvereine 
an der Basis immer mehr ins Abseits! 
Politiker in Gelsenkirchen verunglimpfen gar 
Funktionäre und Sportlehrer, um ein Zeichen im Sport 
gegen Doping und Drogen zu verhindern.   
Wer interessiert ist, kann mich am Samstag begleiten. 
Tel. 0209 136181 (AB ist eingeschaltet). Mehr zum 
Thema unter  
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf    
 
Ich glaube lieber Sportler, dass das noch nicht alles ist. Man 
kann alles noch viel, viel mehr und absichtlich auf die Spitze 
treiben und ganz zum Schluss auch eskalieren lassen, weil alle 
Welt weiß, dass Unsere Heimat Europa sich das gefallen 
lassen muss. Muckt Europa - und ganz besonders Deutschland 
dagegen auf, wird darauf verwiesen, dass alle Europäer sich 
beim letzten WK der Verfolgung von Minderheiten schuldig 
gemacht hat... inkl. des Vatikans. Dass solch eine Situation 
einmal kommt, war mir immer bewusst. Dass sie durch 
angezettelte Kriege und Flucht mit Smartphonebenutzung 
begünstigte Unruhen beim Arabischen Frühling mit 
Globalisierungseffekten, so schnell hier bei uns in der BRD 
ankommt, hätte ich allerdings nicht erwartet. Hier in 
Gelsenkirchen sind wir sehr davon betroffen, denn es war 
absehbar, dass dies jetzige Verhalten der Stadtregierung von 
langer SPD-Hand vorbereitet wurde. Ich konnte es länger 
schon erkennen, dass der Weg dahin führen würde... 
allerdings nicht so schnell. Als NRW- Minister Laumann die 
Mittelbehörden NRWs schloss, war es für mich absehbar, dass 
sich dadurch einige Beamte auf der kommunalen Ebene noch 
besser in Szene setzen konnten, denn was die Mittelbehörden 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
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noch vermieden, fand einen schnellen Weg in die kommunale 
Korruption, denn nun waren die Städte für die mit den 
Gesetzen dazu verbundenen Vorteile verantwortlich.  
 
Eigentlich schöpfte ich Hoffnung, denn ich glaubte, dass 
meinem Engagement gegen den steigenden Drogenkonsum 
anzugehen, durch die Schließung der NRW 
Versorgungsverwaltungen mehr Unterstützung von 
kommunaler Seite zugetragen werden konnte. Ein Fall von 
"Denkste". Das Gegenteil war der Fall und der Drogenkonsum 
stieg und stieg... Hier sehe ich einen 
Korruptionszusammenhang, der die Gelsenkirchener 
Kommunalpolitiker als Rädelsführer - nicht alle, aber immer 
mehr - mit den gegründeten Netzwerken durchscheinen lässt. 
Drogenjunkies und Alkoholiker führen die Netzwerke in den 
Quartieren.  
Bevor nun unser GE-Oberbürgermeister wieder für den 
nächsten Wahlkampf eine weitere Naziphobie vom Zaun 
bricht, sollte er einmal nachschauen, wer denn da die 
Rädelsführer in den korrupten Netzwerken sind. Vielleicht 
sind ja sogar seine gesuchten Nazis dabei – zumindest unter 
den, in die Seilschaften eingebundenen Immobilienriesen. 
Wenn ich alles so vor meinem geistigen Auge ab 1985 Revue 
passieren lasse, dann kann ich es immer mehr verstehen, dass 
Widersacher aus der Politik mich als Nazi verunglimpfen.  
 
Den Sport zu dem zu machen, was er für die Gesundheit im 
Grunde bedeutet, wäre eine Aufgabe, zu der man heutzutage 
wohl erst eine neue Partei gründen muss, denn zu groß sind 
die Korruptionen zwischen Sportvereinen und örtlichen Sozie-
Netzwerken aller Couleur mit Immobilienriesen, die versuchen 
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auf diese Art mit einer Naziphobie von ihrem schändlichen 
Handeln abzulenken.  

 
Immer in der Nähe der Sportler – SPD Ratsherr Axel Barton, der mit 
Dr. Pruin von Gelsensport an einem System zur Finanzierung der 
Sportvereine tüftelte, und das EU-Projekt aus nächster Nähe im APF 
des  Versorgungsamts Gelsenkirchen zum Scheitern brachte. Viele 
zollten dem Stadtverordneten Axel Barton im Versorgungsamt 
Gelsenkirchen viel zu viel Respekt. Die zu Zeiten der Doppelfunktion  - 
Stadtdirektor und Oberbürgermeister - in der Person des SPD 
Mitglieds, Frank Baranowski zusammengeführten Seilschaften  
sind heute noch enger durch Netzwerke und Quartierszentren mit 
Quartiersbüros,  in den einzelnen Stadtteilen Gelsenkirchens 
verbandelt. Die CDU schaut dabei zu und mischt auf ihre Art kräftig 
mit. Insbesondere wenn es um die Vermietung der leer stehenden 
Wohnungen der Immobilienriesen in den Stadtteilen geht. Alle 
Politiker sind sich aber einig darin, dass es, wenn es um ein Ablenken 
von ihrem sinnvollen Tun geben muss, stürzen sich alle auf den Sport 
als Blitzableiter.  

Um den Breitensport nicht noch tiefer sinken zu lassen, wird 
es Zeit eine Partei zu gründen, die dagegen wirkt, dass 
Sportveranstaltungen immer mehr zur Profilierung 
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narzisstisch veranlagter, farbloser Politiker benutzt werden. 

Daher: Keine Plattform mehr für Politiker im Sport, 
denn ich habe in den vergangenen 40 Jahren 
meines ehrenamtlichen Engagements öfter 
beobachtet, wie durch das Eingreifen der Politik 
Sportler und Vereine sowie auch Veranstaltungen 
zu Schaden kamen. Von diesen einfalls- und farblosen Leuten 

haben wir in allen Parteien genug. Man hat mich um meine Ideen für 
einen besseren und sportlicheren Sport betrogen, und zuletzt sogar, 
weil ich nicht loslassen wollte, das gesamte Projekt zerstört und mich 
mit existenzbedrohender übler Nachrede bedacht. So gesehen ist der 
Int. Gelsenkirchener Volkslauf - Du Sportler hattest ihn damals 1985 

auch gut gefunden – denn er ist mit dem DFB-Cooper-Lauf  - und 
dem jetzigen Holocaust-Mahnmal-Marathon, eigentlich 

Erinnerungsfoto mit Aloys Nöfer als Präsident der DJK SF 
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auch bestens geeignet, ein Zeichen gegen die zunehmende 
Unehrlichkeit der Politiker und Sportfunktionäre in unserer 
heutigen Zeit zu setzen. Nächstes Jahr am 31. Okt. 2020 sind 
Kommunalwahlen in Nordrhein Westfalen, vielleicht gelingt 
eine Änderung der Zustände gegen korrumpierende 
Seilschaften im Sport der Stadt Gelsenkirchen.  
 
Bis dahin wird der GMC vielleicht doch noch Partei, um den 
Bürgern allgemein, durch Hinweise auf Seilschaften, an deren 
Ende immer die Korruption steht,  mehr Gehör für Ehrlichkeit 
im Sport verschaffen zu können.   
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Mit allen Mitteln an der Macht bleiben! 
Egal lieber Sportler, Hauptsache die Mannschaftsharmonie 
stimmt. Mannschaftsharmonie - sprich Teamchemie - ist das 
Anfälligste und selbst bei einer homogen operierenden 
Mannschaftleicht auszuhebeln. Wenn sie weiterhin homogen 
und dabei erfolgreich zusammen arbeiten soll, mus man 
unbedingt darauf achten, dass keine Störfaktoren von Seiten 
der Spielervermittler zum Team vordringen. Es ist ganz leicht, 
solch eine Harmonie zu zerstören. Erdogan, Gündogan und Özil 
sind das berühmteste Beispiel aus jüngerer Zeit bei der 
Nationalmannschaft dafür in Russland bei der WM gewesen. Sie 
hatten das damals wohl nicht gewusst oder nicht bedacht, als 
sie den Neidfaktor ins Team brachten mit dem berühmten Foto. 
Daraufhin glaubte Özil wohl er brauchte sich gar nicht mehr für 
das Team ins Zeug legen, wie man unschwer bei seinen 
Einsätzen bemerken konnte... Huub Stevens hatte bei seiner 
Rettungsaktion genau das erkannt und Harrit sowie auch 
Bentaleb mit anderen aus dem Teamumfeld genommen. Heute 
wo die betreffenden Spieler mit ihren Beratern diesbezüglich 
geläutert sein dürften, würde ich allen - wenn man sie schon 
nicht richtig an einen Verein bringen kann - eine neue Chance 
geben. Fußballerisch sind sie ja gut und menschlich haben sie 
jetzt dazu gelernt. Auch Embolo würde ich behalten. Die drei 
könnten jetzt wichtige Spieler in der nächsten Saison beim FC 
Schalke 04 sein. Das ist nichts anderes, als es bei uns auch 
war, mein Lieber... als wir abstimmten wer noch die Harmonie 
aufrecht halten konnte, wenn es um die Position in der ersten 
Mannschaft ging. Natürlich war es nicht so millionenschwer, 
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aber im Prinzip genau das Gleiche... nur ein paar Stufen 
tiefer... Wir verziehen einander - rauften uns dadurch 
zusammen, der ein oder andere speckte ab... und dann kam 
der Erfolg... So ist das beim FC Schalke auch und nicht anders. 
Ich hatte gute Lehrmeister, sonst hätte ich mit uns damals den 
Durchblick auch nicht gehabt. Hier ein Bericht von der WAZ 
über einen der fähigsten Trainer die ich kenne... Vielleicht steht 
er ja noch für solche Lösungen in Punkto Team-Harmonie dem 
Verein zur Verfügung! Den Cooper-Test braucht er ja nicht 
mehr zu machen bei dem Stab der Sportphysiologen, der die 
Mannschaft gleichermaßen belastbar hält auf allen Positionen... 
Schönen Tag noch... auch den interessierten Sportfans die hier 
zufällig mitlesen...  

  
Rot Rot Grün in Gelsenkirchen NACH DER LETZTEN 

Ratssitzung wohl nicht mehr möglich… 
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Atheistische Sozie-Kommunisten verbrüdern sich in 
Gelsenkirchen mit Erdogan-Islamisten. Atatürk- Anhänger, die 
eher zu einer Assimilierung bereit wären, werden „links liegen“ 
gelassen. „Gemeinsame Werte“ im Abrahamitischen Glauben, 
sollen wohl mit Sportarten wie Fußball und weiteren 
Teamsportarten, für Gemeinsamkeiten und „Brüderlichkeit“ in 
der Stadt, wie auch in anderen Städten an der Ruhr mit 
Gelsenkirchen sorgen. Dieser Werteverfall im Sport kommt aus 
dem Gelsenkirchener Hans-Sachs-Haus. Dem „roten Rathaus“ 
der Fußballstadt, und hat mit echtem Sport nichts mehr zu tun, 
denn dies dient mehr dem „Klamauk“ im Sport.  

Narzissten, wie Merkel in Berlin oder Baranowski in 
Gelsenkirchen, treiben Deutschland mit dem 
Ruhrgebiet in die Islamisierung. Die EU scheint diese 
aus den Niederlanden und von Belgien ausgehende 
Strömung nicht zu bemerken.  

Korrumpierende Politiker, die zu einem großen Teil selbst 
kokain- und alkoholsüchtig sind, und mit sogenannten 
Quartieren in den Vororten Gelsenkirchens, durch Seilschaften 
mit sozieverwalteten Immobilienriesen die örtlichen Netzwerke 
bilden, werden schon gar nicht mehr ernst genommen. Mir als 
DOSB-Sportlehrer haben diese antisportlich eingestellten, nur 
an Geld und Macht interessierten Leute vieles kaputt gemacht. 
Selbst Herr Kutschaty, der verlogene Ex-Justizminister in NRW, 
der jetzt nach dem Rücktritt von Frau Nahles, nach dem 
„Thron“ in der SPD greift, ist als äußerst verlogen 
einzuschätzen. Durch dieses Verhalten der politischen Kräfte, 
wird natürlich nicht bemerkt, dass diese Politiker im Ruhrgebiet 
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mit Erdogan-Islamisten auf Dauer einen politischen 
Flächenbrand legen. Altgediente Sportvereine sehen dieses mit 
großen Sorgen. Es hat sich auch beim FC Schalke 04 zu allen 
Zeiten gezeigt, dass das Umfeld wichtig ist, und dass es dem 
Verein geschadet hatte, wenn Politiker sich allzu sehr zur 
Eigenprofilierung aller Sportarten bedienen. Im damaligen 
Ostblock gab es sogar eine Alternative zu den Olympischen 
Spielen – die sogenannte „Spartakiade“. Heute wäre es sinnvoll 
eine „Drogiade“ weltweit auszurufen, denn der Drogenkonsum 
nimmt sogar auch in Reihen der Politiker immer mehr zu. 
Modernen SPD-Anhängern ist dies alles egal. In Gelsenkirchen 
bilden Grüne und Sozies schon lange eine Einheit – FDP und 
CDU schauen voller Ohnmacht dabei zu. Möglicherweise sind 
auch ihre Reihen mit korrumpierenden Politikern durchzogen, 
denn ein gewisser Aktionismus, der dagegen steuern sollte, 
wurde bisher nicht festgestellt. Immer erst dann, wenn es 
auch den FC Schalke 04 betrifft, wird man in der breiten 
Bevölkerung Gelsenkirchens wach…  So ist von vielen 
Sportlehrern mit großer Sorge beobachtet worden, dass 
der Breitensport immer mehr politisiert wird. Auch hier 
gibt es in Gelsenkirchen besondere Beispiele, wenn 
man die Beamten und den Rat der Stadt nimmt. Dass 
der Vorsitzende des FLVW auch gleichzeitig Spieler der 
Ratsaltherrenelf ist, gibt zu denken. Oberbürgermeister 
Baranowski mischt dabei kräftig mit und man feiert 
auch Neujahr zusammen, damit ein Seilschaftsarm 
richtig zur Kenntnis genommen wird. Wenn es aber 
darum geht ein Zeichen zu setzen gegen Doping und 
Drogen im Sport, dann sind alle ein Bischen zugeknöpft 
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mit ihren Äußerungen und Taten, denn dann laufen die 
Seilschaftsmitglieder Gefhr gegen ihren gelieten 
Fußballverein dem FC Schalke 04 zu votieren. Immerhin 
ist der Umsatz von Drogen in der Arena beträchtlich 
und wird als Ziel vom Stadtsportbund Gelsensport auf 
allen Sportanlagen Gelsenkirchens als Einnahmequelle 
zur Finanzierung für kleine Fußballvereine angestrebt. 

https://www.deutschlandfunk.de/ratgeber-zu-
narzisstischen-beziehungen-es-geht-so-lange-
gut.700.de.html?dram:article_id=437699   

„Es geht so lange gut, wie der Partner  
Dasselbe denkt und fühlt“ 

Narzissten, wie Merkel in Berlin oder Baranowski in 
Gelsenkirchen, treiben Deutschland mit dem Ruhrgebiet in die 
Islamisierung. Mit ihren Äußerungen, die eine Naziphobie 

anheizt  beschmutzen sie auch ihre Vorfahren! Die Umkehr 
des Herrn Gauck. Wahrscheinlich hat er als erster bemerkt, 

dass diese von allen Parteien angezettelte Naziphobie den 
Islamisten auf Europäischer Ebene in die Karten spielt. Seit 
Kurzem geht es um die Kehrtwende in der Deutschen 

Innenpolitik Es geht um die Kehrtwende von Gauck 
mit seinen Äußerungen als Präsident und jetzt als 
Passiver, als TV Gast bei Lanz  …  eine Kurzfassung 
mit Auszügen des Dialogs ist auf facebook… klick! 
https://www.facebook.com/scholz.armin/videos/
2244781615602860/?t=23  

https://www.deutschlandfunk.de/ratgeber-zu-narzisstischen-beziehungen-es-geht-so-lange-gut.700.de.html?dram:article_id=437699
https://www.deutschlandfunk.de/ratgeber-zu-narzisstischen-beziehungen-es-geht-so-lange-gut.700.de.html?dram:article_id=437699
https://www.deutschlandfunk.de/ratgeber-zu-narzisstischen-beziehungen-es-geht-so-lange-gut.700.de.html?dram:article_id=437699
https://www.facebook.com/scholz.armin/videos/2244781615602860/?t=23
https://www.facebook.com/scholz.armin/videos/2244781615602860/?t=23
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Was ist das für ein Fest? Mal Frau Merkel fragen 
oder Jemanden von der SPD???  
https://www.facebook.com/TheChristianprince/vi
deos/458818431330048/?t=0  
 

Von Sieghard Tinibel - Vor drei Jahren teilte 
ich auf facebook mit:    
Da kann man nur noch mit den Ohren schlackern... ich fand die 

Banane und das "Verhüterli" schon blöd genug, als man mir 

davon berichtete... Das war ja wohl noch harmlos, und konnte 

von allen noch als angemessen vertreten werden... Ich möchte 

nicht wissen, was unsere "Sozies aller Couleur" sich noch 

ausdenken, um als besonders fortschrittlich zu erscheinen. Es 

ist tatsächlich so: "Soziopaten sind nicht fähig Mitleid zu 

entwickeln. Deswegen wird die Gesellschaft noch mehr 

verrohen und noch mehr auseinander driften. Das könnte 

Absicht sein, die dahintersteckt, denn das Deutsche Volk ist 

schon mehr als tief gespalten durch mehrere Politseilschaften 

aller Schichten und in allen Bevölkerungsgruppen. So bekommt 

das Durchwinken der Flüchtlinge ein ganz anderes Gesicht. 

Danke den Briten, dass sie dies wohl auch erkannt haben, und 

somit einen weiteren Grund sahen, die EU zu verlassen. Auch 

im Sport geht nicht mehr alles mit rechten Dingen zu. Die 

Fürsorge wird auch dort ganz hinten angestellt. Hieß es früher, 

dass ein Kind wegen des fehlenden Laktatschutzes in der 

Muskulatur - natürlich auch die Herzmuskulatur - nicht vor 

Eintritt in die Pubertät gegen seinen Willen gescheucht werden 

https://www.facebook.com/TheChristianprince/videos/458818431330048/?t=0
https://www.facebook.com/TheChristianprince/videos/458818431330048/?t=0
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darf, wenn es beim Training sich eine Pause sucht, so zählt das 

heute schon lange nicht mehr. Insbesondere beim Fußball kann 

man das öfter beobachten als einem lieb ist, wenn "Hohlköpfe" 

als Spielervater und Jugendtrainer in einer Person, die 

kindhaften Jugendmannschaften um den Sportplatz jagen, dass 

jedem ausgebildeten DOSB-Sportlehrer der alten Prägung 

schlecht wird, und er nicht anders kann, als diesem Missstand 

abzuhelfen. Typisch für die Soziopaten der heutigen Tage ist 

auch der fehlende Zusammenhalt in den Reihen der 

Arbeitnehmer.... hier sehen Sie mehr unter 

www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf  Tut der 

Gesellschaft einen Gefallen und seid kritisch gegenüber denen 

die Euch führen... und schaut nicht nur auf deren Mund, achtet 

auch auf die stehlenden Hände, dann wissen alle, warum immer 

mehr sich um die "Lügenämter" in der Politik reißen...  

Insbesondere in der heutigen Zeit. Bezüglich der Ausbildung zu 

einem DOSB-Sportlehrer, der in der Lage ist, alle ursprünglichen 

Grundwertigkeiten, die in allen Sportarten zum Tragen kommen, 

weiter zu vermitteln und zu pflegen, sollte wieder 

zurückgekehrt werden, wenn die körperliche Dekadenz in der 

Breite aufgehalten werden soll. Wenn ich richtig informiert bin, 

nimmt aber nicht nur die körperliche Dekadenz zu. Ich habe die 

Erkenntnis gewonnen, dass die Fähigkeiten  beim Lesen, 

Schreiben und Rechnen – also Deutsch und Mathematik – bei 

allen Kindern in den Anfangsschuljahren sehr zu wünschen 

übrig lassen. Das ist nicht alleine dem Smartphone geschuldet. 

Es zeugt von einer gewissen Gleichgültigkeit der Pädagogen 

und natürlich in erster Linie dem Elternhaus. Diese Mängel kann 

man natürlich nicht mit den sogenannten „Lese lern Mentoren“ 

ausgleichen. Selbst verbessertes Lesen befähigt nicht die 

Kinder dazu selbstständig Berichte zu schreiben. So würde ich 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
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dafür plädieren, dass das Grundschulwesen wieder dem Stand 

der 1950er Jahre angepasst wird. Trotzdem wir alle nur 8 Jahre 

auf der Volksschule waren, haben es im Laufe des 

Erwerbslebens die Absolventen bis zum grad. Ingenieur oder 

Betriebswirt gebracht. Dies zeigte sich bei einem 

Klassentreffen nach 60 Jahren, des Entlassjahrgangs der 

Gelsenkirchener Kaiserschule zu Rotthausen, im vergangenen 

Mai dieses Jahres. Ein FLE-Video über dieses Treffen ist in 

Vorbereitung!“  

 

 
Wenn im nächsten Jahr der Marathon durch die City 
geht, feiern meine Ingrid und ich - so Gott will - die 
Goldene Hochzeit! Allen Sportlerehepaaren die 
ähnliches zu feiern haben wünsche ich alles erdenklich 
Gute mit Gesundheit im Sport! 
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...kann ich das nicht glauben, wer sollte denn diese Leute 
bedrohen wollen. Sind sie doch nur noch ein Spielball ihrer 
eigenen Politik geworden... alle Welt lacht darüber. Vor allem, 
wenn man nachvollziehen kann, wie plump diese Leute sich in 
ihren selbstgeschaffenen Netzwerken bewegen. Es wird dabei 
sogar erkenntlich, dass die Ehefrau in der grünen Partei ist 
und der angetraute Gatte in der SPD... Taktisch klug… so hat 
man immer was zu melden und mitzubestimmen. Klick hier 
zur Gelsenkirchener Seilschaftspolitik mit 
Ehrenamtslobbyismus... 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf 
... bezüglich der Machtgeilheit kann ich Herrn Friedrich 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fdateien%2Fle%2FFLE.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3t92XFQVGkF19J8AktlADLPu5rjeYZt25nYF2_Y3TaM9XPKJj3rK6dFpU&h=AT1AIIlzBeeSV6_fu3bizpSdzGP0GJyi6ycUs9BtolPf6XYsd9VW1XJOl2idK1DaVoHvU1RFEC_p6g0O9-pLy-5YsETLJtQqLE6o66MYr5yPTl0q5PPp-g7DmKcRIjpc6M8
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Strassegger nur beipflichten. Sehr witzig ist auch wie alle 
"Auserwählten" sich jetzt auf den Sport stürzen, nur um 
immer schön bei der PR eines Fußballers mit schwimmen zu 
können. Löw sollte sich mal ein Herz fassen und Frau Merkel 
aus der Kabine komplimentiere, Für mich als gestandener 
DOSB Sportlehrer und aktivem Fußballtrainer seit 1978 ist die 
Kabine des jeweiligen Teams immer noch ein Ort der 
"Verschwiegenen Geschlossenheit" gewesen. Was dort 
gesprochen wurde ging Niemanden außerhalb des Teams 
etwas an. So ist das auch noch heute. Außer in Chicago, da 
musste "Schweini" sich schwer wundern, als die Journaille 
mit Kameras in die Kabine stürmte... Nach der Wahlniederlage 
hängt sich Erdogan jetzt an Özil, der verkündete, dass er nun 
einen Twitter-Account eröffnen werde (80 Millionen Fallower) 
In Gelsenkirchen passiert Ähnliches mit Politikern die nichts 
zu sagen haben, weil sie total farb- und einfallslos sind. Wenn 
Dich in Gelsenkirchen keiner mag setzt Du Dir die Blau-Weiße 
Kappe auf und schon läuft die PR-Maschine im Wahlkampf 
wie von selbst. Es wird Zeit, dass ich mein Vorhaben in die Tat 
umsetze... Nach dem an mir verübten Rufmord durch SPD-
Politiker jetzt erst recht. Der GMC muss Partei werden - 
alleine schon dazu, dass nicht jeder Politiker den Sport für 
seine Eigenheiten missbraucht. Frisch, Fromm, Fröhlich, Frei 
heißt es wenn man vom Sport spricht... das kann heute kaum 
noch einer nachvollziehen und so wird es Zeit, dass dem 
Deutschen Wesen im Sport wieder mehr Achtung gezollt wird, 
indem man Geldmittel in die Jugendförderung und in die 
Drogenbekämpfung auf allen Sportanlagen - zumindest hier 
in Gelsenkirchen - investiert... In diesem Sinne "Ball heil" und 
"Glück auf"... allen Sportlern und Fußballern wärmstens 
empfohlen ... 
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Mit einer wilden Schacherei endet meist die Integration 

von Profis bei den meisten Fußballvereinen in aller Welt. 

Siehe auch www.weltfussball.de  

 

http://www.weltfussball.de/
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Die erste Bild-Dokumentation von der Strecke des Int. 

Gelsenkirchener Volkslaufs mit dem Holocaust-

Mahnmal-Marathon vom 15. April 2005 hier nochmal ins 

Bild gesetzt, damit das Vorwissen um die Entstehung 
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des DFB-Cooper-Laufs und um den Gelsenkirchener 

HOMAMA nicht abnimmt und evtl. zum Rätsel werden.    
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So sah das Holocaust-Mahnmal in Gelsenkirchen noch 

um 2005 aus. Inzwischen wurde es erneuert. Auch der 

Vorplatz wurde renoviert und mit Bäumen bepflanzt. 
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Im Focus -  SPD Politiker Reno Veit, 

mit Axel Barton Dr. Pruin,  OB 
Baranowski, Martina Rudowicz 

und Dr. Beck etc.   
 Verrat an Sportkameraden aus purem Eigennutz, 
durch hinterhältige Politik mit Diebstahl und 
Lohnprellung für geleistete Übungsleitungsstunden im 
Rahmen der ehrenamtlichen Bestimmungen. 
Sportpolitiker, die den Sport als Sprungbrett für ihre 
Karriere nutzten, ohne jemals etwas für den Sport 
getan zu haben, um dadurch als verdienter Sportler zu 
gelten gibt es heutzutage immer mehr. Zu diesem 
Karrierezweck missbrauchte er seine Sportkameraden 
im Verein und im Sportteam des Versorgungsamts 
Gelsenkirchen. Er ließ sich dabei gerne mit bekannten 
und weniger bekannte Sportlern ablichten, um dadurch 
zu dokumentieren wie sehr er dem Sport verbunden ist. 
Doch damit nicht genug, auch mit dem grünen Politiker 
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Guntram Schneider ließ er sich einiges einfallen, um in 
der Politik als fähiger Mann zu gelten.  

 
Hier mit Hans Harnau, dem Torjäger des FC Luthenburg  
und zu diesem Zeitpunkt der Aufnahme, dem damaligem 
Platzwart des Trainingsplatzes der V-Amt – Fußballer. So 
kann man mit Fug und Recht, ihm auch die Mithilfe bei der 
Zerstörung des Sportprojekts gegen Doping und Drogen 
zuschreiben. Nachfolgend als siegreicher Sportler, bei der 
abendlichen Feier eines Fußballturniers im WM Jahr. 
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Reno Veit hörte immer gut hin, wenn sich die „Onkels“ 
unterhielten, um sein politischen Horizont zu erweitern. Es 
nutzte nicht viel. Korruption und Verrat ist bei 
Soziekommunisten besonders gut zu durchschauen, weil es 
ihnen an politischer Intelligenz fehlt. Für Geld machen Sozies 
alles. Neben dem Diebstahl und Verrat an der eigenen Familie 
und an Kameraden, ist Verleumdung bis zum Rufmord das 
Lieblingsspielzeug der SPD-Politiker in Gelsenkirchen und 
Umgebung.    

 
Gelsenkirchener Politiker schmücken sich immer gerne mit 
Größen aus dem Team des FC Schalke 04. So ist es dem 
größten Sportverein der Stadt Gelsenkirchen auch bewusst, 
dass man als  Mitglieder und SportpolitikerEinfluss auf das  
Unterbewusstsein der Wähler hat. Dies machen sich 
besonders viele SPD-Politiker in Gelsenkirchen im Wahlkampf 
zunutze indem man sich in den Vereinsfarben dem Wähler 
präsentiert. Seilschaften zählen nun einmal nicht zur 
Korruption und so sind im Umfeld der profimannschaft des S 
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04 jede Menge Politiker zu finden, die sich die Popularität der 
Kicker zu Nutze machen wollen.  

   
Hier der Politiker Reno Veit, der sich gerne in die Nähe der S 
04 Spieler begab, um sich danach dann besser in Position 
bringen zu können, und seine besten Sportkameraden 
aufgrund seines in Betracht gezogenen Karrieresprungs dabei 
nicht geschont hatte. Details vom DFB-Cooper-Lauf immer 
aktiv beobachtete, indem er so tat, als sei er am Sport 
interessiert. Im Grunde wollte er aber nur mit daran arbeiten, 
dass das Zeichen gegen Doping und Drogen möglichst nicht 
zum Tragen kommen konnte, denn er fürchtete genau wie 
seine SPD-Politkumpel, um einen eingeschränkten 
Bierausschank im Stadion seines Lieblingsvereins –  da war er 
natürlich nicht alleine.  
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Wenn Sportler sich untereinander bestehlen, dann ist es weit 
genug bestellt, um den Verfall der guten Sitten im 
Vereinsleben. Aber auch bei Betriebsmannschaften muss man, 
seitdem die „Geldmedaillen“ existieren, immer mehr auf den 
ehrlichen Sport und auf das Fortbestehen einer ehrlichen 
Sportkameradschaft verzichten, wenn Sportkameraden sich 
gegenseitig in die Pfanne hauen oder gar bestehlen.  
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Die Achse des „Bösen“ – Politiker belächeln Sportlerinnen. 
Hier beim Gelsenkirchener Volkslauf. Veit und Mertmann 
hintertrieben später laufend mit dem Finanzbeamten Ernst 
Stachorra,  das Engagement im EU Projekt gegen Doping und 
Drogen des DOSB-Sportlehrers Tinibel. 

       
Eine weitere Ausgrenzung vom Sport erfuhr Tinibel, als sich 
Kameraden für die Durchführung des Fußballturniers feiern 
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ließen, das von Tinibel ausgearbeitet und angeschoben 
wurde.  
Der Anbeginn eines Sturzes. Hätte Pitter gewusst, dass man auch den 
Gelsenkirchenmarathon etwas später zerstörte, hätte er bestimmt 
nicht bei der „Inthronisierung“ der Nachfolgers von DOSB-Sportlehrer 
Sieghard Tinibel mitgemacht…  Heute geht das Spiel, selbst nach fast 
20 Jahren immer weiter. Wahrscheinlich wusste die Amtsführung, zu 
dem Zeitpunkt noch nichts davon wie sehr der Fußballsport von 
miesen  Funktionären bestimmt wird. Nicht alles ist echtes Gold!!! 
Trotz vieler Gedanken, wie man den Fußball in der Breite sportlicher 
machen könnte nimmt die Dekadenz unter Fußballern im Allgemeinen 
zu. Der Gipfel ist das von der Bewegung lebende Sportspiel als 
„Walking-Fußball“ zu deklarieren und auch durchzuführen.  Im 
folgenden Bild wird Versuch abgebildet, der nicht unterstützt wurde. 
Bei der Erstellung der Tabelle zu den Cooper Kriterien, war auch 
Hellmut Krug der Meinung, dass man die Entwicklung nicht mehr als 
Fußball bezeichnen kann, wenn der unterste Wert bei den Cooper 
Kriterien nicht mehr erreicht wird. Derweil schreitet die Dekadenz 
weiter fort im kleinen Verein, so dass man bald keine großen 
Fußballplätze mehr braucht. Darum: Keine Plattform mehr im Sport 
für verlogene Sportpolitiker und korrupte Sportfunktionäre.  
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Von Sieghard Tinibel  

 

Man erkennt sofort Parallelen zu meiner Ausgrenzung vom eigenen 
KMDD - Projekt mit der Abschiebung auf ein Abstellgleis, nachdem 
man glaubte, dass der Mohr seine Schuldigkeit getan hätte. 
Gelsenkirchens SPD-Politiker, bei der Durchführung der 
Arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme der EU in der Abteilung 6 
beim Versorgungsamt Gelsenkirchen, zeigten bald darauf dann auch 
ihr wahres Gesicht, denn sie strebten eine gewisse Popularität durch 
den Fußballsport an. Nun glaube ich beobachten zu können, dass sich 
eine ähnliche Situation in den Reihen der Stadtverwaltung anbahnt, 
so wie ich sie im Sport ebenfalls erleben musste. Mit Axel Barton, Dr. 
Pruin, OB Baranowski, Beate Rafalski, Martina Rudowicz, Christian 
Fischer u. a. finden sich einige sportliche Politiker in den Reihen der 
Ratsherren Elf wieder. Der Fußball ist heutzutage ein beliebtes Mittel 
sich in den Focus zu stellen. 
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Dabei wird dann natürlich keine Rücksicht darauf genommen, 
ob man überhaupt noch „fußballfähig ist, denn meist wird das 
große Fußballfeld gar nicht mehr beherrscht… aber man 
nennt sich Fußballer. Kein Wunder, dass der DFB-Cooper-Lauf 
in Gelsenkirchen keine Bande bekommen hatte, denn das 
wäre ja für die Freizeitkicker eine Zumutung gewesen, sich 
den Cooper Kriterien zu stellen.  
 
So einfach im Sonnenschein des pseudosportlichen Erfolgs zu 
stehen, macht natürlich viel Spaß. Selbst wenn das mit 
Fußball nichts mehr zu tun hat, was man da auf dem halben 
Platz spielt. Noch mehr sinnvollen Spaß bereiten könnte es 
allen, wenn sie sich auch sportlich anderen Aufgaben im Sport 
widmen würden, wie es eigentlich die Ursächlichkeit vieler 
Beamter im Dienste der Stadt sein sollte.  
 
Im Übrigen sollten die Herren und Damen des Ensembles 
darauf achten, dass sie sich nicht gegenseitig die Butter vom 
Brot nehmen so wie es unter Sozies Brauch zu sein scheint.  
 
Es hat sich gezeigt, dass überall wo Oberbürgermeister Frank 
Baranowski sportlich ambitioniert auftaucht, werden immer 
auch Pfründe für die SPD ausbaldowert. Viele Beispiele kann 
ich den Leuten nennen und ich könnte mir vorstellen, dass es 
Leuten dabei auch einmal so ähnlich geht wie mir, mit dem 
Gelsenkirchenmarathon, dem jetzigen Holocaust-Mahnmal-
Marathon, wenn ihm der Durchbruch mit seiner Webpage   
gelingen sollte. Wenn neidvolle Politiker – die sich sogar als 
Sportkameraden tarnen - sich etwas in den Kopf setzen, dann 
ziehen sie es mit ihren Seilschaften durch. Das Abwürgen des 
EU-Projekts  geschah sukzessive genau so, denn es dauerte 
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eine gewisse Zeit bis auch das letzte „Seilschaftsmitglied“ zur 
Korruption überredet ist.   
 
Heute bin ich soweit, dass ich mich dafür einsetzen werde, 
den verlogenen Politikern aller Couleur keine Plattform mehr 
im Sport zu bieten. Der FC Schalke 04 wäre auch gut beraten, 
wenn er sich nicht mit den Seilschaften der SPD einlässt, denn 
es ist schon ziemlich bekannt mit welchen schäbigen Mitteln 
versucht wird die Macht der Sozies in Gelsenkirchen zu 
festigen. Diebstahl bis zum Rufmord ist dabei keine 
Seltenheit, wenn man unliebsame Kontrahenten oder 
vermeintliche Widersacher im Sport loswerden will.  
 

Für das  Kommunalwahljahr 2020 empfehle 
ich daher allen aufrechten Sportlern, der SPD 
und den anderen Volksparteien keine Stimme 
mehr zu geben, damit die bestehenden 
Seilschaften, an deren Ende sehr oft die 
Korruption nicht nur im Sport steht - 
geschwächt werden könnten. Zumindest im 
Sport sollte das gelingen. Dem bestehenden 
Ehrenamtslobbyismus durch Gelsenkirchener 
Politiker und Funktionär in einer Person – 
dieses Seilschaftsvorbild mit Amtslobbyismus 
nach OB Frank Baranowski – darf es nie mehr 
wieder auch nicht im Ehrenamt geben. 
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Umbau HSH – Nov. 2003 
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Umbau im April 2017 Strecke am Holocaust – Mahnmal . 
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Der Ehrenkodex der geschlossenen Kabinentür existiert heute 
nicht mehr bei den Fußballmannschaften und auch in anderen 
Sportarten. Als „Schweini“ nach Chicago kam hatte er sich 
darüber gewundert, dass auf einmal so viele Journalisten in der 
Kabine erschienen. Profilneurosen und narzisstische Neigungen 
von Politikern und Sportfunktionären, sorgen immer mehr 
dafür, dass man sich nicht mehr an den Ehrenkodex aller 
Sportteams hält. Auch die Geldgier sorgt immer mehr dafür, 
denn die meisten die sich den Kameras präsentieren und die 
„Sportgeheimnisse der Teams“ ausposaunen, versprechen sich 
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auch dadurch ein kleines Zubrot, denn seitdem die 
Krankenkassen die „Geldmedaillen“ sogar in den Breitensport 
einfließen ließen, will natürlich jeder sportlich aktive Mensch 
von der „Offenen Kabinentür“ profitieren. Was früher lediglich 
Politikern zugänglich gemacht wurde – Merkel &  WM Team z. 
B.  -  wird immer mehr Gang und Gäbe. Darum finde ich, dass 
es an der Zeit ist, narzisstischen Politikern die Tür der Kabinen 
zu weisen. Als Logo für Ehrlichkeit im Sport sollte die weiße 
Rose auf blauem Grund dienlich sein und allen erinnerlich 
bleiben. Weiß wie die Ehrlichkeit und blau wie die Treue zur 
echten Sportkameradschaft, denn auch diese ist in letzter Zeit, 
sogar auf Kosten einer homogenen Mannschaftsharmonie, 
hauptsächlich von Spielerberatern  mit Füßen getreten worden! 

 
Die Kabinentür sollte gemäß dem Deutschen 
Wesen im Sport, wie auch andere Tugenden 

erhalten bleiben - Keine Plattform den Politikern. 


